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Послание Державного Патриарха Зосимы ко всем 

людям Святой Триединой Руси. 
 

«Я открыто Возвещу о Помазаннике Божием». 

Троекратное Явление Царицы Небесной. 
 

 

Господи Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя 

грешнаго. Христос Воскресе, братья и сестры, сегодня я бы хотел 

с вами поговорить, как и обещал, о явлении Славной Владычице 

нашей Богородицы и о том что Она повелела всем сообщить. Но 

прежде хотелось бы вкратце рассказать чадам РПЦ Царской 

Империи и всем любящим Бога, но Промыслом Божиим доселе 

пока еще не с нами находящимся, о проделанной в нашей Церкви 

за последнее время работе. На двух Поместных Соборах были 

приняты многие важные решения: 

- была восстановлена Поместная Русская Православная 

Церковь Царской Империи; 

- как отсохшая ветвь, была отсечена погрязшая в ереси 

экуменизма Московская Патриархия 

- был проклят дух антихриста, действующий через 

глобализацию и ересь экуменизма 

- все благословляющие, узаконивающие и исполняющие 

аборты люди были отлучены от Церкви Христовой 

- были рассмотрены сложнейшие вопросы церковной участи 

людей, имеющих на себе смертельные духовные раны в виде 

печати антихриста (вакцины и биометрии) 

- основываясь на многих надлежащих исполнится 

Библейских пророчествах о Благословенном Ефреме, 

Первородном наследнике Израиля, сопоставляя их с 

пророчествами Святых Отцов нашего последнего времени о 

грядущем Духовном Возрождении Святой Руси с последним 

Царем-Помазанником, а также принимая происходящие ныне в 

нашей Церкви события, Церковной Полнотой на Втором 

Поместном Соборе РПЦ Царской Империи было единодушно 

воспринято что Русь Святая и есть Ефрем Благословенный, 
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Первородный Израиля, народ Божий. Ибо судя по Библейским 

пророчествам на последнее время не может быть Церкви 

Христовой вне Благословенного Ефрема. 

- Вторым Поместным Собором нашей Церкви было решено 

всех приходящих в ограду Церковную принимать через 

Миропомазание, как от ереси экуменизма и глобализации 

приходящих, дабы имели люди возможность уврачевать 

смертельные раны свои Благодатью Святаго Духа, в Таинстве 

Миропомазания подаваемой. 

Недавно же, как многие из вас уже знают, разработана и 

утверждена была Царская Пасхалия, восстанавливающая 

Благочестие Никейского и Антиохийского Соборов в вопросе 

исчисления верного дня Святой Пасхи. Таким образом, основная, 

жизненно необходимая, каноническая работа по очищению 

Церкви Христовой завершилась Пасхальным Благочестием. 

Воссозданное же ныне от Апостолов Церковное Строение, 

епископы и священство должны теперь хранить 

неповрежденным. 

Тишина во внешних делах благопотребна была для Церкви и 

Помазанника для того чтобы все сии Церковные дела были 

завершены, ибо должны, по Замыслу Господа нашего, свершится 

пророчества Святых Отцов, о том что последний Царь будет 

сначала наводить порядок в Церкви. 

И вот сейчас хотел бы, братья и сестры, рассказать вам, что 

несколько дней назад мне грешному было дважды в течение 

суток Явление Царицы Небесной, которая сказала что в скором 

времени Она Сама открыто заявит обо мне грешном, как о 

Помазаннике Божием, ибо только Великая Владычица наша 

Богородица может заявить о Помазаннике, как Принявшая на 

Себя Царство Русское после убиения Государя нашего Великого 

Царя Искупителя Николая со всеми Царственными 

Великомучениками, недавно, как подобает Их Подвигу, 

прославленными в нашей Церкви. Дабы не иметь нам сомнения в 

истинности явления сего, Царица Небесная явила в тот день 

Милость Свою и еще нескольким братьям и сестрам в нашей 
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обители, ибо о духовном свидетельстве в Святом Евангелие 

сказано: «что двух человек свидетельство истинно» есть. 

Те Явления Дивной Владычице нашей Богородицы, а в 

особенности Ея Слова, что Она Сама Заявит открыто о 

Помазаннике Божием, это есть Благословление Царицы 

Небесной не только мне, но и всем нам, братья и сестры, 

поскольку Она Возвестила, что пришло время наше, пришло 

время Помазаннику действовать открыто. 

Много раз вы спрашивали меня, каково есть мое мнение 

относительно страшных событий, происходящих в мире. 

Помазанник не должен открывать людям свою волю, он должен 

возвещать Суды Божии, посему все что мне Господь Духом 

Святым Открыл, я сегодня буду возвещать всем ничего не 

скрывая: убийца будет назван убийцей, а доброе дело – добрым. 

Для начала коснемся темы войны. Так Говорит Господь: «Не 

возносите Мне молитвы за тех, кто воюет за деньги, тем более 

против своих братьев, мерзко сие пред Лицем Господа». Но 

война всегда страшна и задевает зачастую и многих добрых 

людей, никому не желающих погибели или зла, именно за этих 

людей мы и должны молится, братья и сестры, мы должны 

разделять идейно настроенных на войну людей, служащих любой 

пропаганде, от заложников системы. Ибо вся пропаганда на 

сегодняшний день несет в себе лживый дух антихриста. Всем 

людям, которые ныне называют себя православными, и доверяют 

при этом какой бы то ни было пропаганде в отношении 

современных властей, хочу напомнить давно известный факт, 

что миром сегодня правят жидомассоны. Приведем одну цитату 

из Пророчеств Старца Христофора Тульского: «Многие туляки с 

благоговением хранят память о батюшке, ибо для советского 

атеистического времени он был светильник. Но немногие знают 

его с другой стороны. Батюшка был не только духовник, старец 

и чудотворец, но провидец и пророк. Он задолго до развала 

Союза предупреждал об этом. Соберутся, говорил то ли в роще, 

то ли в Пуще и не будет Союза. Говорил, что к власти придет 

Михаил Меченый, который все развалит, что будут править 

одни жидомасоны». Настолько удивительно сбылась первая 
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часть этого пророчества, ибо соглашение о развале союза было 

подписана именно, как и говорил Старец, в Пуще, а именно в 

Беловежской. «Возвестите нам грядущая на последок, и увемы, 

яко бозе есте» говорит нам Святое Писание (Исаия 41:23). Здесь 

говорится о том, что никто кроме Всеведущего Бога нашего, во 

Святей Троице Славимого, не может знать о будущем. И если 

первая часть пророчества о развале союза сбылась с дословной 

точностью, то должно поверить и второй части о том, что после 

развала союза будут, как говорил Старец, править одни жиды, 

как мы очевидно и наблюдаем сегодня. Верующие люди знают 

кто такие жиды, это дети тех, кто убил Господа нашего Иисуса 

Христа. Именно такая власть действует под разными флагами 

и поныне на всей Святой Триединой Руси, братья и сестры. Да и 

сами представители этой власти, президенты, министры и 

прочие, не стесняются показывать, кто они есть на самом деле, 

ибо после Православных Храмов открыто посещают Синагогу 

и участвуют в иудейских ритуалах, возжигая меноры и т.д. 

Немного напомню православным, что говорят нам Каноны 

Церкви: 

Правило 65 Святых Апостолов: аще кто из клира, или 

мирянин, в синагогу иудейскую или еретическую войдет 

помолитися: да будет и от чина священнаго извержен, и 

отлучен от общения церковнаго. Правило 71 Святых Апостолов: 

аще который христианин принесет елей в капище языческое, или 

в синагогу иудейскую, в их праздники, или возжжет свещу: да 

будет отлучен от общения церковного. О том же говорит нам и 

11 правило Трульского Собора.  

Почему как вы думаете, братья и сестры, живущие во всей 

Триединой Руси, все наши Святые Соборы, отлучают от Святыя 

Троицы участвующих в иудейских обрядах? Потому что Сам 

Господь наш Иисус Христос, именно от их рук Пострадавший, 

сказал иудеям что отец их диавол и они творят похоти его. 

Знайте все, служащие и верящие какой либо современной 

военной пропаганде, убивающие или одобряющие убийство 

братьев своих – вы творите похоти иудействующих, 

становитесь соучастниками и исполнителями диавольских 
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замыслов их. Для того чтобы понять в чем эти замыслы состоят 

достаточно послушать что сами иудеи говорят о нас и о самих 

себе, а также о том какое они принимают участие в нынешней 

братоубийственной войне на Святой Триединой Руси. 

Ниже приведем фрагмент одного из откровений известного 

иудейского раввина Шнеерсона, которое в интернет 

пространстве находится в открытом доступе: «Славянина, 

русского, можно уничтожить, но нельзя покорить, почему это 

семя подлежит ликвидации, на первых порах резким 

сокращением своей численности. Второе, наши, еврейские, 

методы борьбы, будут не военные, а идеологические, 

экономические, с применением силовых структур, оснащенных 

самыми современными видами вооружения для физического 

подавления бунтующих, с еще большей жестокостью, чем это 

было сделано в октябре 93-го года….Прежде всего мы, евреи, 

расчленим все славянские народы, а их триста миллионов, 

половина русских, на маленькие, ослабленные страны, с 

прерванными связи - здесь мы будем пользоваться старым 

методом «разделяй и властвуй»…постараемся эти страны 

стравить между собой, втянуть их в междоусобные войны с 

целью взаимного уничтожения, украинец будет думать что 

борется против экспансии России, борется за свою 

самостоятельность, будет думать, что наконец обрел свободу, 

в то время как полностью попадет в зависимость от нас, от 

евреев. Тоже самое будут считать русские, будут отстаивать 

свои национальные интересы, возвращать незаконно 

отобранные у них нами земли и прочее, нами евреями…В то же 

время, мы евреи, не дадим ни одной из сторон, как сегодня на 

Донбассе, самоопределится на основе национальных ценностей и 

традиций. В этой войне дураков, славянское быдло будет 

ослаблять себя и укреплять нас, евреев…» 

Какое точное описание сегодняшнего нашего положения, 

братья и сестры, особенно в части междоусобной войны среди 

русского народа России и Украины. Никто из иудеев не 

потрудился за столько лет как то опровергнуть эти исполненные 

сатанинской злобой к русскому православному народу слова 
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своего учителя и духовного лидера. Поэтому ведущие активную 

противоборствующую пропаганду официальные власти России и 

Украины, на самом деле при этом выполняют один и тот же 

заказ мировых жидомассонских властей по духовному и 

физическому уничтожению народа Святой Триединой Руси, 

народа русского. Сегодня враги нашего народа как никогда 

близки к совершению своих замыслов. Дошло до того что 

ослепленный, по причине закоснелой бездуховной жизни, народ 

наш вовлечен был в жестокую братоубийственную войну, 

поверив лживой антихристовой пропаганде. Теперь мы можем 

понять, что имел ввиду Святой Старец Христофор Тульский, 

когда говорил: «что после Ельцина будет другой - молодой, вот 

он вас запутает. Тогда узнаете...», а также, что в наше время 

«…будут править одни жидомасоны». 

Успехами в достижении своих греховных целей 

жидомасоны целиком обязаны миродержителям тьмы века 

сего, духам злобы поднебесным, действующим через 

колдовство, магию, гипноз и прочие волхвования. 

Подтверждением чему служит выстроенный жидобольшевиками, 

после убиения Великого Царя Искупителя Николая, вавилонский 

зиккурат-мавзолей с идолом терафимом внутри. С того времени 

народ наш попал в духовное рабство к бесам и под земное иго 

жидовское, о котором за много лет предсказывал Авель 

Тайновидец. Русский народ, предав сначала своего Царя, предал 

впоследствии и Бога своего, поклонившись как богу идолу 

красной богоборческой власти, попустив страшное кощунство, 

когда опьяненные безбожной пропагандой люди натирали свои 

сапоги Антиминсами, на которых после Божественной Литургии 

остаются мелкие частицы Святого Тела Господа Бога и Спаса 

нашего Иисуса Христа. Ярким примером Святой Ревности по 

Богу является для нас исповеднический поступок Святого Старца 

Гавриила Ургебадзе, который со словами, что нельзя 

поклонятся человеку как Богу, сжег 12 метровый портрет 

содомита масона ленина. 
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Сколько на Святой Руси идет споров кто же был лучшее, 

сталин или ленин, спорить об этом может только тот, кто 

признал их власть и поклонился им как идолам, а через них 

сатане. Вы же, чада Христовы, знайте, что после ритуального 

убиения Помазанника Государя Николая Второго и Святой Его 

Семьи зашел на Русь за предательство дух нечистый и сердца 

многих людей забесновались. Посему вся власть без 

исключения с того времени и по сей день есть сатанинская, 

ненавидящая народ русский. Богоборческие и содомские дела 

ленина, масонское облачение, которое мы видим на фото, 

свидетельствуют о том, что он никогда не был атеистом, как 

заявлял всему народу, разрушая Храмы Православные. Также и 

все правители жидомассонские служат сатане и до недавнего 

времени получали от него всяческую помощь и поддержку когда 

уничтожали духовно и физически народ наш. 

Но сегодня пришло время всем нам возрадоваться, братья и 

сестры, поскольку Господь Благословил Помазаннику Своему 

провести отчитки в РПЦ Царской Империи и запретить 

действие всякого духа нечистого, на Святой Триединой Руси 

через колдовские ритуалы призываемого. Ныне же, братья, 

исполнилось пророчество Апокалипсиса Апостола Иоанна 

Богослова: 
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И видел я иного Ангела, восходящего от востока солнца и 

имеющего печать Бога Живаго. И воскликнул он громким 

голосом к четырем Ангелам, которым дано вредить земле и 

морю, говоря: не делайте вреда ни земле, ни морю, ни деревам, 

доколе не положим печати на челах рабов Бога нашего. 

(Откр.7:2-3). 

Согласно толкованию Священномученика Викторина 

Петавийского и других Святых Отцов, Ангел от восхода солнца - 

это есть Пророк Илия, Помазанник Божий, посланный упредить 

время антихриста и укрепить Церковь Христову от нестерпимого 

гонения. И доколе все верные рабы Бога Живаго не будут 

запечатлены, не дано будет разрушительным силам вредить 

Святой Триединой Руси. Так ныне и получают все чада РПЦ 

Царской Империи сию Печать Духа Святаго в таинстве 

Миропомазания. Гласом велием же прозвучала заклинательная 

молитва Помазанника в отчитке и запрещение духам злобы 

поднебесным вредити Святой Руси, посему без поддержки их 

падет ныне пелена колдовского гипноза иудействующей 

пропаганды с народа русского и увидят многие люди явственно, 

где спасение их и кто есть истинный враг наш. 

В ближайшее же время, братья и сестры, надлежит 

сбываться и другому пророчеству Откровения Апостола Иоанна 

Богослова: 

И увидел я другого Ангела, летящего по средине неба, 

который имел вечное Евангелие, чтобы благовествовать 

живущим на земле и всякому племени и колену, и языку и народу; 

и говорил он громким голосом: убойтесь Бога и воздайте Ему 

славу, ибо наступил час суда Его, и поклонитесь Сотворившему 

небо и землю, и море и источники вод. И другой Ангел следовал 

за ним, говоря: пал, пал Вавилон, город великий, потому что он 

яростным вином блуда своего напоил все народы. (Откр.14:6-8) 

В толковании первого отрывка Откровения Святые Отцы 

говорят о намерении восходящего от востока Пророка Илии, 

Помазанника Божьего, упредить царство антихриста. Во втором 

же отрывке по толкованию, названного уже нами Сщмч. 

Викторина Петавийского, в образе Ангела, парящего в Небе со 
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Святым Евангелием, мы видим Илию уже предвосхитившим 

царство антихриста и уже имеющим себе соработника, в виде 

другого Ангела, второго Пророка, вторую Маслину, о которой 

говорит нам одиннадцатая глава Откровения. 

Как и почти две тысячи лет назад, братья и сестры, одним из 

главных вопросов нашего с вами спасения сегодня является то, 

что мы должны верно распознать время Второго Славного 

Пришествия Господа нашего Иисуса Христа, это очень важно. 

Ибо только верно распознав признаки, которые с преизбытком 

Подает Господь Церкви Своей, мы можем откликнуться 

сердцем на звучащую ныне проповедь Помазанника Божиего и 

понять как нам надлежит устроять жизнь свою. Также как когда 

то звучала Проповедь Святаго Крестителя Господня Иоанна о 

приближении Царствия Божиего, так и ныне мне грешному от 

Бога Повелено возвестить вам, братья и сестры, что мы 

вступили с вами в последнюю седмину (семь лет) перед 

Вторым Славным Пришествием Господа нашего Иисуса Христа. 

Подтверждением чему служит нам полыхающая вокруг нас 

третья мировая война, ибо все Святые Отцы пророчествовали, 

что перед своим вступлением во власть антихрист развяжет 

мировую бойню, дабы привести себе на поклонение 

измученный бедами народ, дабы поклонились ему как богу и 

миротворцу. Но на Святой Триединой Руси Благословил 

Господь наш, Всеблагим Промыслом, явить Помазанника 

Своего, который в Духе Илии Пророка, призван стать вторым 

Предтечею Господа нашего и призвать народ Святой Триединой 

Руси послужить Делу Великого Духовного Возрождения 

Православия Пресвятой Троицы и последней Проповеди 

Евангелия для всего мира. На короткий срок, согласно 

Апокалипсису, надлежит быть сему Великому Возрождению, в 

котором Господь наш Сокрушит до времени на Руси Святой 

всякого антихриста и возвысит Илию, Помазанника Своего, 

собрав возле Него великое Воинство, Крещенное Духом 

Святым. Воинство для защиты последней Проповеди 

Евангелия Царства Христа, Бога нашего. Всего сорок два 

месяца будет звучать через Помазанника Призыв Господа ко 
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всем неравнодушным к вечной участи бессмертных душ своих 

людям. После сего по Пророческому Слову Апостола Иоанна 

Богослова надлежит Пророкам, двум Маслинам, быть убитыми 

зверем из бездны и служителями его. И начнется тогда по Слову 

Евангелия: «Ибо тогда будет великая скорбь, какой не было от 

начала мира до ныне, и не будет. И если бы не сократились те 

дни, то не спаслась бы никакая плоть; но ради избранных 

сократятся те дни». Это будет время официальной власти 

антихриста, второй половины седмины. 

Ныне же от Имени Господа Бога, Помазавшего мя грешнаго 

на Царство и Патриаршество, обращаюсь к народу Божию 

Святой Триединой Руси с призывом прекратить жестокое 

братское кровопролитие, творящееся в угоду племени 

иудейскому на нашей Русской земле. Сия братоубийственная 

война попущена нашему народу Промыслом Божиим за 

предательство премногое. Теперь же когда в скором времени по 

Обетованию Дивной Славной Владычицы нашей Богородицы, 

Она открыто возвестит обо мне грешном как о Помазаннике 

Божием, у людей начнут открываться сердца, Дух Святый 

Снимет пелену, и люди увидят, сколько они натворили грехов 

перед Господом и возрыдают. В каждом сердце, которого 

коснется Дух Святый, родится великий плач перед Богом. 

Этого больше всего боятся сейчас враги народа нашего, все 

жиды и сатанисты, ненавидящие Господа нашего Иисуса Христа. 

Ибо когда восплачет народ наш о грехах своих, Открыет тогда 

Господь перед глазами нашими все нечестие начальствующих 

ныне как в государственной власти, так и в церковной. И тогда 

поднимется народ русский, праведной ревностью о Господе 

укрепляемый, и в соединении с Церковью Святей и 

Помазанником Божиим выкинет из Триединой Руси все 

антихристово нечестивое сборище жидов и сатанистов. 

жидами, иудеями и жидомассонами называем мы, братья и 

сестры, не двенадцать колен народа Израилева, из числа 

которого, согласно Апокалипсису, должен запечатлеть людей 

Пророк Илия Великим Крещением Духом Святым через 

Миропомазание в РПЦ Царской Империи. А так мы называем 
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тех слуг антихриста которым Господь наш во Святом Евангелие 

сказал что отец их дьявол, издавна ищущих погубить народ наш. 

Тех, которые главенствуют сейчас в официальных 

государственных и церковных структурах по всей Святой 

Триединой Руси, которые есть предтечи антихриста. Чем еще 

официальная московская патриархия могла показать свое 

участие в делах антихриста, как не тем что в лице лжепатриарха 

еретика гундяева благословила братоубийственную войну для 

народа русского. Войну, при которой Слезами Мира плачут 

Святые Иконы как в России так и на Украине в наши дни, через 

это Господь явно Показывает нам, как неугодно Ему 

благословление сего нечестивца. 

В заключение, братья и сестры, хотелось бы поделится с 

вами еще одной радостной вестью. В один из дней, в ходе 

которых велась работа над текстом сего послания, мне грешному 

во время бодрствования было третье явление Славной 

Владычицы нашей Богородицы, в котором Она была в багряном 

облачении с Царской багряно-золотой короной на Пречистей 

Главе Своей. В Видении Владычица шла быстрым шагом, 

подходя же ко мне грешному, Она сказала: «Се Гряду скоро на 

прославление последнего Царя – Помазанника Божиего и 

Спасение Триединой Руси». Троекратное, во Славу Пресвятой 

Троицы, видение об одном и том же, во Святом Писании всегда 

принималось как данное от Бога Вышняго, как свидетельство о 

грядущем великом событии, должном изменить существующий в 

мире порядок вещей. Также и ныне, братья и сестры, во 

удостоверение истинности видения, Славная Владычица наша 

Богородица явилась мне грешному трижды, Повелев объявить 

всем вам о грядущем близком Великом событии, которое 

знаменует Духовное Возрождение Святой Триединой Руси. 

Объявляю, как и Повелено мне, все вам заранее, дабы когда 

исполнится сие – могли все воздать Славу Всепречистой, 

Дивной, Доброй Владычице нашей Богородице, Которая 

Умолила Сына Своего, Христа Бога нашего, о нашем с вами 

Спасении, братья и сестры. Пришло время воссиять Правде 

Христовой и Свет сей да обличит всякого лжеца, ходящего ныне 
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под маской православного. Сам Господь наш Иисус Христос 

через Свою Пречистую Матерь Объявит кто за Него, а кто 

против, ибо многие ныне претендуют говорить от Имени Бога. 

Ей Гряди Дивная и Славная Владычица наша Богородица и 

да прославится во всяком племени и во всех народах 

Всепречистое Имя Твое во веки веков. Аминь. 

 

 

 

Державный Патриарх Зосима 


